
 

 

経営協議会の学外委員からの意見を法人運営に反映した主な事例（平成２４年度） 

 

経営協議会の学外委員からの意見 具体的な内容 

◎英語教育の充実について 

 

英語力はますます重要度を増してくるので、ぜひ英語

教育の充実にも引き続き取り組んでいただきたい。 

 

 文部科学省にグローバル人材育成推進事業を申請し採択され、高度で豊かな英語力とコミュニケーション能力、 

異文化体験を身につけ、国際社会の中でリーダーシップを持って積極的に関与・貢献できる人材の育成をめざしている。 

 

 

 


